



Kinder entdecken Erste Hilfe

Heranführung an die Erste Hilfe im Vorschulalter

Inhalte und Ziele

Kinder entdecken Erste Hilfe richtet sich an Kinder im Alter von 5 und 6 Jahren in Kindertageseinrichtungen. Das Angebot führt sie altersgerecht und spielerisch an die Themen Hilfeleistung und Unfallverhütung heran. Die Kinder werden befähigt, in Verletzungssituationen selbstbewusst und sicher zu reagieren. Ebenso lernen sie, selbständig alltägliche Gefahrenquellen zu erkennen und im Notfall helfen zu können. Praxisnahe Übungen wecken das Interesse der Kinder und festigen die positive Grundeinstellung zum Helfen. Kinder entdecken Erste Hilfe gibt ihnen das Gefühl, dass jeder dazu fähig ist, anderen in einer Notsituation helfen zu können.

Durchführung

Anhand von eigens angefertigten Bildmaterialien behandelt geschultes Personal mit den Kindern alltägliche Gefahren und Verletzungen unter den Gesichtspunkten Vorsicht, Rücksicht, Helfen und Trösten.



Die Kinder erproben das Erlernte im Rahmen von kleinen Übungen, und wiederholen die Inhalte in einem altersgerechten Erste-Hilfe-Quiz. Zum Abschluss erhalten alle Kinder eine persönliche Teilnahmeurkunde.

Das Angebot sollte in einem separaten Raum stattfinden und eine pädagogische Fachkraft anwesend sein.

Rahmenbedingungen

Die Durchführung des Angebotes in einer Kita-Gruppe dauert in der Regel 60 Minuten.

Um einen möglichst großen Lernerfolg zu erzielen, ist das Angebot auf eine Gruppe von 12 Kindern ausgerichtet. Zur Deckung der anfallenden Kosten wird ein pauschaler Kostenbeitrag von 50 € pro Gruppe erhoben.

